
Vocabulary      Small talk 

 

How was the weather when you left? Wie war das Wetter, als Sie abreisten? 

What a beautiful day! Was für ein schöner Tag! 

This summer / winter has been terrible / great. Dieser Sommer / Winter ist schrecklich / 
grossartig gewesen. 

The last couple of weeks have been very cold / 
warm. 

Die letzten paar Wochen sind sehr kalt / warm 
gewesen. 

Do you normally get summers there? Haben sie normalerweise gute Sommer dort? 

Is this your first time in Switzerland? Ist es das erste Mal, dass Sie in der Schweiz 
sind? 

When were you here before? Wann waren Sie bereits hier? 

Have you ever been to England? Waren Sie je in England? 

Did you enjoy your visit to...? Gefiel Ihnen Ihr Besuch in ...? 

What do you think of...? Was denken Sie über ...? 

How many people are in the company now? Wie viele Leute sind in jetzt in der Firma? 

We have ... employees. Wir haben ... Angestellte.  

Where do you live? Wo wohnen Sie? 

I live in / near / not far from ... Ich lebe in  / in der Nähe von / nicht weit von... 

Do you like living there? Gefällt es Ihnen, dort zu wohnen? 

What did you study? Was studierten Sie? 

What do you like doing in your free time? Was machen Sie gern in Ihrer Freizeit? 

Do you have any hobbies? Haben Sie Hobbys? 

Do you do any sports? Machen Sie Sport? 

I love / like / don’t like cooking / reading. Ich lese / koche (nicht) gern. 

I often go to the gym after work. Ich gehe oft ins Fitnesszentrum nach der Arbeit. 

I try to play football once a week. Ich versuche, einmal pro Woche Fussball zu 
spielen. 

Are you married? Sind Sie verheiratet? 

Do you have any brothers or sisters? Haben Sie Geschwister? 

 


